



Pièces	4 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	V6689CA
Prix	2 750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans l'une des résidences les plus prisées du quartier de la Californie et bénéficiant d'une fabuleuse vue mer sur les îles de Lérins, la baie de Cannes et l'Estérel, magnifique et rare appartement d'angle d'une surface habitable de 170 m² plus 33 m² de terrasse. Il se compose comme suit :- Entrée,- Séjour,- Cuisine indépendante,- Suite de maître avec salle de bains et douche,- Deux chambres,- Deux salles de douches,- Toilettes indépendantes. Garage, cave et parking privé extérieur complètent ce bien rare.

In one of the most sought-after residences in the Californie district, enjoying fabulous sea views over the Lerins islands, the bay of Cannes and the Esterel mountains, this magnificent and rare corner apartment offers 170 sqm of living space plus 33 sqm terrace. It comprises :- Entrance hall,- Living room,- Separate kitchen,- Master suite with bathroom and shower,- Two bedrooms,- Two shower rooms,- Separate toilet. Garage, cellar and private outdoor parking complete this rare property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

